

STÉPHANIE MELOTTE



Mesdames, Messieurs,

Je m'appelle Stéphanie, j'ai 42 ans, j'habite dans le Nord, je suis professeur des écoles et je suis maman de deux adolescents. Il y a cinq ans encore, je ne connaissais pas l'AFA. A vrai dire, avec ma tribu, nous menions notre petite barque tranquille pleinement bercée par l'insouciance.

C'est fin 2019 que la tempête a pointé le bout de son nez lorsque l'on a diagnostiqué à ma fille, d'à peine 10 ans, une MICI. Notre monde s'est d'un coup littéralement effondré remettant en cause tous nos projets. Rapidement les médecins ont affiné leur diagnostic et le couperet est tombé : RCH sévère. S'en sont suivies de longues hospitalisations, une lourde intervention et l'enchaînement des traitements. De nature optimiste, j'ai cherché à vite rebondir pour aller de l'avant ! Nous avons activement pris le chemin de la résilience.

J'ai ainsi cherché de l'information pour comprendre, accepter et aider ma fille à apprivoiser sa nouvelle vie. Sur les réseaux, j'ai pu échanger avec d'autres parents et très vite s'est construit un réseau de soutien entre nous. C'est à ce moment aussi que j'ai rencontré l'AFA qui m'a beaucoup éclairée.

Très rapidement, mesurant l'importance pour les familles d'être écoutées et soutenues, j'ai eu l'envie d'épauler les parents vivant les mêmes questionnements et angoisses. C'est ainsi que j'ai rejoint l'AFA dans l'accueillante délégation Hauts-de-France. D'abord je suis devenue bénévole active lors de stands d'informations ou de petits évènements pour sensibiliser aux MICI (foulées pédestres, exposition de colorriages d'enfants le 19 mai, publication d'un ouvrage et article dans une revue médicale, chorale...) avec la ferme volonté de faire parler de ces maladies, finalement tabous et si peu connues et reconnues. Ensuite, j'ai suivi la formation écoute pour devenir parent référent et écoutante et je viens de valider la formation parent expert.

Si, aujourd'hui, je renouvelle ma candidature motivée au conseil d'administration, c'est pour tenter de vous accompagner dans les grands projets entrepris par l'AFA sous l'œil bienveillant du parent aidant et ce notamment dans l'information et l'accompagnement des jeunes malades et leurs familles ainsi que la sensibilisation et l'information faites aux infirmières scolaires et au corps enseignant.

J'espère que ma candidature suscitera l'envie de me voir rester le conseil d'administration et si vous la recevez favorablement, je ferai ce qui est en ma mesure pour assurer mon nouveau rôle pleinement.

Stéphanie MELOTTE.